

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el sábado día 13 de Junio de 2020.

Feministas de Irun recaban firmas en defensa del 8-M TXINGUDIKO ELKARTE FEMINISTA TRATA DE COMBATIR LA “CRIMINALIZACIÓN” DE LAS MANIFESTACIONES DE ESE DÍA

– J.GUEZALA 13.06.2020 | 23:55

IRUN – La asociación Txingudiko Elkarte Feminista, de reciente creación, ha puesto en marcha una campaña para recabar firmas en defensa del 8-M ante el uso por parte de "la derecha y la extrema derecha" de las movilizaciones feministas organizadas ese día como "ariete" para obtener rédito electoral. Según la asociación, "el movimiento feminista no debe consentir que se le intente degradar hasta el extremo de su criminalización a causa de la crisis sanitaria mundial de la COVID-19". Por ello el colectivo ha iniciado una recogida de firmas en change.org en la que solicitan a todas las mujeres que participaron en manifestaciones el 8 de marzo que se corresponsabilicen de la celebración de las movilizaciones bajo el lema *Yo también organicé el 8 de marzo*. Para la asociación, criminalizar estas protestas "es un acto cobarde" y por ello instan al movimiento feminista "a levantar la voz".